

23.07.2014 - 16:55 Uhr

Media Service: CEO-Nachfolge - AFG setzt auf externen Kandidaten

Zürich (ots) -

Die börsennotierte Arbonia-Forster-Gruppe (AFG) hat sich für den neuen CEO gegen die interne Nachfolge entschieden. Bis zur Generalversammlung im April war noch ein Nachrücker Peter E. Bodmers aus dem Verwaltungsrat abgemacht. "Peter E. Bodmer wird nicht die CEO-Nachfolge von Daniel Frutig antreten. Als neuer AFG-Chef wird auch nicht jemand aus dem Unternehmen bestellt, sondern von aussen. Vorzugsweise kommt der CEO-Nachfolger aus der Baubranche." Das sagt Finanzchef Felix Bodmer gegenüber der "Handelszeitung". Die CEO-Nachfolge soll im Sommer 2014 bekannt gegeben werden, möglicherweise bereits am 7. August 2014 bei Publikation der AFG-Halbjahreszahlen.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100759295> abgerufen werden.